



Fahrrad-Lückenschluss Burggasse-Zweierlinie

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 21.03.2024 gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretung folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, in der Burggasse zwischen Breite Gasse und „Zweierlinie“ Maßnahmen zu setzen, um einen qualitativen und sicheren Lückenschluss für den Radverkehr stadteinwärts zu schaffen.

Begründung

Die Burggasse ist eine hochfrequentierte Radverbindung stadteinwärts. Ab der Breite Gasse bis zum Radweg auf der „Zweierlinie“ fehlt jedoch jegliche Radinfrastruktur, obwohl dieser Teil im Hauptradverkehrsnetzes in der höchsten Kategorie eingestuft ist.

Dieser Lückenschluss auf diesem kurzen Stück der Burggasse stellt eine qualitative Aufwertung für die Sicherheit und Flüssigkeit des Radverkehrs dar, die im Einklang mit dem Modalsplit- und Klimazielen der Stadt Wien stehen.